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АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь профессионального выгорания и уровня тревожности с 

различными коппинг-стратегиями у адвокатов : аннотация к дипломной 

работе / Екатерина Александровна Саванович; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной и организационной психологии; науч. 
рук. К.И. Татарко. 

Объект исследования – копинг-стратегии.  

Предмет исследования – взаимосвязь профессионального выгорания и 

уровня тревожности с различными коппинг-стратегиями у адвокатов. 
Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь 

профессионального выгорания и уровня тревожности с различными коппинг-

стратегиями у адвокатов. 

Основные результаты. В результате исследования взаимосвязи 

профессионального выгорания и уровня тревожности с различными коппинг-

стратегиями у адвокатов установлено: существует положительная 

корреляционная связь между подавлением эмоций и уровнем 

психоэмоционального истощения. Это означает, что чем больше 

респонденты подавляют свои эмоции, тем выше вероятность развития 

психоэмоционального истощения. Кроме того, специалисты, испытывающие 

деперсонализацию в рамках профессионального выгорания, могут 

столкнуться с трудностями в сотрудничестве, сохранении самообладания и 

вступлении в социальный контакт. Это указывает на отрицательное влияние 

деперсонализации на межличностные взаимодействия и социальную 

адаптацию. Кроме того, редукция личных достижений также имеет 

отрицательную связь с установкой собственной ценности, оптимизмом, 
проблемным анализом и ассертивными действиями. Это означает, что 

сокращение значимости собственных достижений может негативно 

сказываться на самооценке, настрое на будущее, способности анализировать 

проблемы и эффективно взаимодействовать с окружающими. В целом, эти 

результаты подтверждают важность эмоциональной саморегуляции, 
удовлетворения потребностей и поддержки личных достижений для 

психического благополучия и профессионального функционирования. 

Практическая значимость настоящего исследования заключается в 

поиске решения частной научной проблемы влияния тревожности на 

способы и методы преодоления личностью стрессовых ситуаций. Результаты, 
полученные в рамках настоящего исследования, могут найти практические 

применение как в коррекционной работе со студентами, так и в процессе 

профессиональной подготовки адвокатов, в контексте формирования 

стрессоустойчивости и саморегуляции. 
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The relationship between professional burnout and the level of anxiety with 

various coping strategies among lawyers: abstract to the thesis / Ekaterina 

Aleksandrovna Savanovich; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social and Organizational Psychology; scientific hands K.I. 

Tatarko. 

Object of research: coping strategies. 

Subject of research: the relationship between professional burnout and 

anxiety levels with various coping strategies among lawyers. 

Purpose of research: characterize the relationship between professional 

burnout and anxiety levels with various coping strategies among lawyers. 

The results. As a result of a study of the relationship between professional 

burnout and the level of anxiety with various coping strategies among lawyers, it 

was established that there is a positive correlation between the suppression of 

emotions and the level of psycho-emotional exhaustion. This means that the more 

respondents suppress their emotions, the higher the likelihood of developing 

psycho-emotional exhaustion. Additionally, professionals experiencing 

depersonalization as part of burnout may experience difficulty collaborating, 

maintaining composure, and engaging in social interactions. This indicates the 

negative impact of depersonalization on interpersonal interactions and social 

adaptation. In addition, the reduction of personal achievements also has a negative 

relationship with self-worth, optimism, problem analysis and assertive actions. 

This means that reducing the importance of your own achievements can negatively 

affect your self-esteem, your outlook on the future, your ability to analyze 

problems and interact effectively with others. Overall, these results support the 

importance of emotional self-regulation, need satisfaction, and personal 

achievement support for mental well-being and occupational functioning. 

The practical significance of this study lies in finding a solution to the 

particular scientific problem of the influence of anxiety on the ways and methods 

of an individual overcoming stressful situations. The results obtained in the 

framework of this study can find practical application both in correctional work 

with students and in the process of professional training of lawyers, in the context 

of developing stress resistance and self-regulation. 

Keywords: PROFESSIONAL BURNOUT, ANXIETY, COPING 

STRATEGIES, LAWYERS, PROFESSIONAL BURNOUT IN LAWYERS. 
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